



HERZLICHEN DANK

Lange durften wir unseren lieben Ehemann und Vater

Fritz Strickler-Kuster

in unserer Mitte haben. Nun mussten wir Abschied nehmen. Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt und wir haben gespürt, dass unser Dädi sehr geschätzt und geachtet wurde.

Wir danken allen, die Dädi in seinem langen Leben mit Freundschaft und Wohlwollen begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben. Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Werner Wagner für die einfühlsamen Worte beim Abschied und den feierlich gestalteten Gottesdienst.

Wir danken von Herzen für die vielen tröstenden Worte, die wunderbaren Blumenarrangements und die Geldspenden für späteren Grabschmuck.

Lieber Dädi, dankbar und in Liebe blicken wir zurück auf unsere gemeinsame, schöne Zeit.

Deine Familie

Hütten, im Juli 2017